

Instituto de España  
en  
Munich

3 de Febrero de 1956

Mi querido amigo:

Luis me trajo una carta dirigida a Madrid. Y miento que no se alargara hasta allí su viaje, porque estuve en casa hasta el 8 ó el 9.

Siento que no se arregle un viejo de conferencias por Alemania, porque me hubiera gustado mucho poder arreglado. Y no me conformo [*fácilmente?*] a que así sea. ¿Qué va a hacer en Castelldefels desde Junio? ¿No podría volver desde allí quince días?

Nadie como usted puede hablar de Ortega en el Instituto y en otras partes. La conferencia podía ser en español en algún sitio y en alemán en otro. Podríamos tal vez ayudarle con la traducción.

Abril y Mayo sería malos meses: el primero, porque es de vacaciones en las Universidades, y el segundo, porque hay fechas ya comprometidas.

Vuelva a escribirme (y mándeme los libros que me nombra) a:

Spanisches Kultminstiht  
Residenzt. 1  
München 2

23-II-56

Con muchos afecto a Renée y besos a Jaime, un fuerte abrazo de

[Signatura]

[Mis señas particulares: Hotel Carlton  
Thereniente. 17]